



La valiente jovencita mostró la medalla conseguida en su primera y sorpresiva media maratón. TOMADA DE EXCELSIOR.COM.MX

NIÑA DEBÍA CORRER 5 KILÓMETROS Y SE MANDÓ EN 21

Chiquita le hizo el pique a **Speedy**

◆ **ADAPTADO DE AP**
Nueva York

Una chiquita neoyorquina iba a correr solo 5 kilómetros, pero participó en la carrera equivocada y voló suela otros 16 kilómetros.

LeeAdianez Rodríguez, de 12

años, se había apuntado a la carrera de 5 km que era parte del evento Rochester Regional Health Flower City Challenge del domingo.

Al llegar, pensó que la prueba ya había comenzado y se mandó a correr con el resto de los atletas, al mejor estilo de Speedy González

Resultó que en realidad iba corriendo con los atletas de la media maratón, la cual tiene un trayecto de 21,097 kilómetros y no en la prueba de 5 kilómetros.

Rodríguez dijo que se dio cuenta de su error cuando iba a medio camino, pero decidió terminar.

Completó la media maratón en un tiempo de 2 horas, 43 minutos y 31 segundos.

Su madre se preocupó cuando LeeAdianez no estaba entre los que terminaron la carrera 5 km, pero se reencontraron al concluir la media maratón.